

# *Rusia entrega misiles a Siria*

---



Damasco, 2 oct (RHC) Medios de prensa del mundo reportaron que concluyó la entrega a Siria del complejo de misiles del tipo S-300, incluidos 49 unidades de la técnica correspondiente.

El equipamiento, según datos técnicos, permitirá la creación de un sistema de defensa antiaéreo escalonado y cerrar por completo el espacio aéreo sirio no solo de Israel, sino también de El Líbano.

Al mismo tiempo, los puestos de mando de las unidades locales y centros de defensa antiaérea contarán con sistemas de control automatizados producidos por el consorcio Almaz-Antey, fabricantes de los S-300.

Según los militares rusos, este paso permitirá combinar los datos obtenidos de las estaciones de radar de todos los sistemas de defensa aérea tipo Pantsir, Osa, Buk-M2E, Kvadrat y S-125, actualmente en operaciones por las Fuerzas Armadas sirias.

Otra acción necesaria, tan pronto estén listos los sistemas S-300, será crear en las zonas del Mediterráneo adyacentes al país árabe la supresión radioelectrónica de la navegación satelital, de radares y sistemas de comunicaciones de la aviación militar ajena.

A esto último contribuyen los sistemas móviles de lucha electrónica tipo Krasuja, instalados desde el 2015 y que protegen la base rusa de Hemymin, en la provincia norteña siria de Latakia.

También reportaron que el Ejército sirio liberó seis kilómetros cuadrados de los grupos del Estado Islámico (Daesh en árabe) en el complejo desértico y montañoso de la provincia sureña de Sweida.

Imágenes divulgadas muestran alijos de armas abandonadas, vendajes, utensilios médicos, alimentos y fortificaciones destruidas en la región de los montes Tulul al Safa, donde están dispersándose los elementos terroristas.

En los partes militares se especifica que se incrementan el peine de todo el territorio y están reforzándose los controles en zonas pobladas para evitar las infiltraciones y la mezcla de los terroristas entre la población y evitar ser capturados.

La ofensiva en Sweida, último bastión del Daesh en el sur de Siria, se desarrolla desde hace algo más de dos meses con una presente disminución en la intensidad de los enfrentamientos y que según estimados provocaron más de 300 bajas entre el Daesh y cerca de un centenar del Ejército sirio y milicias aliadas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172975-rusia-entrega-misiles-a-siria>



**Radio Habana Cuba**